
 
                 Conseil d’administration du 31/08/2022 

 

Présents : Chantal Robreau, Philippe Humeau, Georges Pernelle, Marif, Georges Brossard, 

Michel Petit-Jean et Marie-Françoise Rey. Absente excusée :  Patricia Hackoun.  

 
• Démission d’Anne-Marie Duchillier qui a déposé un courrier dans le casier de la présidente pour présenter sa 

démission. 

 

• Michel Petit-Jean a accepté de prendre le poste de trésorier. Il a été coopté à l’unanimité par le bureau. 

 

• Redéfinition des fonctions de chacun : 

-        Georges Pernelle s’occupe toujours des tournois le mercredi et vendredi après-midi, des tournois spécifiques, des 

inscriptions aux interclubs, à la coupe de France, des courses avec Marif à métro si besoin. 

- Marie Françoise Rey, secrétaire s’occupe des comptes-rendus de CA, des distributions de donnes, Philippe 

s’occupant plus de l’évènementiel, de « sport régions », des inscriptions des adhérents à la FFB.  

  Pour le « Duperré-info » il faudrait trouver une formule plus attrayante, mais ??? 

-      Michel Petit-Jean s’occupe de la comptabilité, mais il ne veut pas utiliser le système de sport-régions trop 

compliqué à son avis, pour nous. Il s’occupe de la remise des espèces et des chèques à la banque, des déclarations 

de Mika, des achats éventuels de matériel (cartes etc…). Michel souhaite qu’à chaque CA on fasse un point 

financier des dépenses et recettes réelles, que les décisions à prendre soient décidées en CA. 

- Il continue à s’occuper de tous les petits travaux du club. 

        Vendredi Michel Chantal et Philippe vont refaire un budget prévisionnel « équilibré ». D’après Michel, il faut faire 

très attention étant donné la forte baisse des adhérents depuis bientôt 2 ans et la forte hausse de tous les tarifs 

électricité, nourriture … etc. Il faudra revoir les tarifs des boissons ! 

- Marif s’occupe toujours entièrement de la machine à café, vérifie le chargement de la machine à boissons 

occasionnellement. Elle s’occupe des produits d’entretien, du jardinier, des jokers et des achats à métro. 

- Philippe Humeau s’occupe de « sport régions », des inscriptions des membres à la fédé, des relations avec le 

comité de l’arbitrage et gestion du stock. 

- Patricia Hakoun continue l’organisation des festivités du club.  

    -       Georges Brossard s’occupe de la copropriété. 

 

•    Simultanés : 

-       On reprend les trophées du voyage à partir d’octobre à 6.50€ par personne. 

-       Festival des simultanés : La fédé nous propose du 05/09 au 01/10/2022 de jouer 5 simultanés au choix                   

une fois par semaine.  

        On décide d’en faire 2 : Le mercredi 5/09 « promobridge » et le  mercredi 19/09 «  atout simultané ». 

-       La coupe des clubs : qui aura lieu tous les mercredis jusqu’à la fin de l’année 2022 puis encore quelques 
mercredis en cours d’année 2023 jusqu’à fin mai 2023.  

 

• Les jokers : Marif a beaucoup de problème pour trouver un joker tous les jours !! 

 

• Organisation de la semaine du 12 au 17septembre : 

-      Lundi 12 Philippe Humeau fera l’organisation du tournoi et l’arbitrage 

-      Mercredi 14 AM et vendredi 16 AM Georges Pernelle  pense pouvoir le faire 

-      Vendredi 16 soir Michel Petit-Jean fera un tournoi sans bridgemate en notant sur les feuilles comme autrefois. 

Chantal remontera le tournoi 2 jours plus tard. 

 

• Proposition de Georges Rieux : 

Georges Rieux est venu nous proposer de faire un exposé sur les : 

« soutiens aux ouvertures majeures » exposé qui sera intéressant pour tous, de la 4ème série à la 1ère série 

Pique !!!Tarif environ 10€ par personne. 

Il aimerait le faire un mardi matin pour pouvoir ensuite partager avec les participants un petit apéro-buffet offert par lui 

même et finir par le tournoi du mardi après-midi qui serait aussi offert aux participants mais ouvert à tous. 

Le bureau a bien sûr accepté la proposition, à prévoir pour le mardi 11 octobre. 

Fin de la séance à 12h30. 

• Prochain CA ? 

 


